
 Conselho Municipal dos Direitos do Idoso 

ATA  26 - Aos cinco dia do mês de setembro de dois mil e treze na sede do Conselho Municipal dos Direitos 

do Idoso, situado na Rua Artur Machado, nº. 553 - Casa dos Conselhos iniciou às 09:25 a reunião ordinária 

do CMDI. O atual Presidente Mozart Luiz dos Santos fez a abertura da reunião dando boas vindas e 

agradecendo a todos pela presença, comunica que a Reunião Ordinária terá a posse dos novos 

conselheiros eleitos durante a Eleição para Conselheiros Não Governamental realizada durante o mês de 

agosto para o biênio 2013/2015, bem como a eleição da nova diretoria do CMDI que neste mandato será 

governamental, em seguida se dará a continuação da Pauta pela nova diretoria. Mozart convida a 1º Dama 

Sra. Heloisa Piau  que neste ato representa o Sr. Prefeito Paulo Piau, sendo que a mesma será responsável 

por dar posse aos novos conselheiros do CMDI, Secretária de Desenvolvimento Social Sra. Angela Martins 

Rezende Dib, o Vereador Marcelo Borges – Borjão neste ato representando a Câmara Municipal de 

Uberaba. O atual Presidente Mozart Luiz passa a palavra para a Secretária de Desenvolvimento Social Sra. 

Angela Dib que agradece a presença da 1º Dama, do Vereador Borjão, da Diretora da UAI Sra. Darli Nunes 

e na pessoa do Sr. Claiton representante do Lar Lição de Vida agradece a presença dos representantes das 

instituições que atende a pessoa idosa. A Secretária ressalta ainda a importância de o conselho atuar em 

parceria com o Governo Municipal e as Instituições de longa permanência. Vereador Marcelo Borges 

agradece ao conselho pelo convite, se coloca a disposição do conselho no que for preciso para desenvolver 

ações voltadas para 3º idade. Ressalta  que tod salienta o apoio a todos dessa faixa etária visto que com 

certeza todos chegarão a 3º Idade. A palavra é passada então para a 1ª Dama Heloisa Piau agradece a 

todos explica que infelizmente o Exmo. Sr. Prefeito tinha uma reunião já marcada anteriormente e não pode 

comparecer, mas deixou um abraço a todos colocando se a disposição do conselho. 1º Dama deseja boa 

sorte e parabéns a todos os presentes que estão tomando posse hoje. Agradece aos que estão saindo, e 

parabeniza pelo trabalho que fizeram. Seguindo com a reunião o presidente atual Senhor Mozart solicita a 

todos que conforme for anunciado o nome de cada conselheiros os mesmos se apresentem perante a 

plenária. Após a apresentação de todos, Mozar passa a palavra para a 1ª Dama – Heloisa Piau que, em 

nome do Prefeito de Uberaba Exmo. Sr.  Paulo Piau parabeniza e declara empossado os novos 

Conselheiros do CMDI biênio 2013 a 2015. Mozart passa então para a eleição da nova diretoria, explica que 

nessa gestão o conselho será presidido por um conselheiro governamental, pede para formar dois círculos 

um representado pela sociedade civil e outro com os representantes  governamentais onde os conselheiros 

discutem, dialogam e escolhem entre si seus representantes ficando definida apenas uma chapa candidata, 

assim composta: Joana Darc Nunes e Livia Maria de Freitas representantes governamental, Raquel Maria 

Cassimiro Magnobosco e Evalda Frange B. Cardoso representantes não governamentais; ficando a chapa 

composta da seguinte forma: Presidente: Joana Darc Nunes, Vice-Presidente: Raquel Maria Cassimiro 

Magnobosco, 1ª Secretária: Livia Maria de Freitas, 2º Secretária: Evalda Frange B. Cardoso. Colocado em  

votação  foi eleita por unanimidade a diretoria do CMDI biênio 2013/2015. Seguindo com a reunião, a 

Mozart agradece a todos, coloca-se a disposição do conselho e convida para compor a mesa a nova 

diretoria do CMDI. A novo presidente do CMDI Joana Darc Nunes agradece a confiança de todos e expõe 

que é a prazer estar na frente desse conselho, que já trabalha com a 3ª Idade enquanto Chefe da Seção de 

Apoio a 3ª Idade, conhece os problemas que vão ser enfrentados, terá muitos desafios, mas que está 

disposta a enfrenta-los junto com todos os conselheiros e uma das primeiras ações e regularizar o 

cadastros das instituições que atendem a pessoa idosa no conselho para que as mesmas possam ter direito 

a receber a verba vinculada ao Fundo Municipal dos Direitos do Idoso. A Vice Presidente enaltece o 

trabalho desenvolvido pelo gestão anterior na qual era a 1ª Secretaria e expõe que tentará junto com a 

Presidente e com todos os conselheiros dar continuidade nas ações desenvolvidas pelo conselho. A Vice-

Presidente Raquel da continuidade com a reunião colocando em votação qual a melhor data para as 

reuniões do conselho, após discussão fica decidido que as reuniões ordinárias do CMDI continuará na 

primeira quinta feira do mês no período matutino sendo das 08 às 10h da manhã. Logo após a presidente 

agradece e convida a todos para um confraternização. Não havendo mais nada a tratar, a plenária foi 

encerrada às 10:30 horas e ata lavrada por mim, Verediana Pereira de Freitas – Secretária Executiva e será 

lida e aprovada pelos demais participantes: Solange Roseli Rodrigues da Silva, Helio Reis dos Santos, 

Joana Darc Nunes, Sueli Gonçalves Miranda, Sergio Henrique Marçal, Eliete Rodrigues Pereira, Itamar 

Ribeiro de Resende, Paulo César Pardi, Livia Maria de Freitas, Eloisa Helena de Paula Diniz, Ruberio 

Geraldo dos Santos, Raquel Maria Cassimiro Magnobosco, Evalda Frange B Cardoso, Marcia Margaret M. 

Pereira, Suely Aparecida Alberto Melo, Zilda Silva Justino, Carlos Finholdt Junior. 


